



令和6年5月23日（木）発行

学校だより No.3

沼田市立沼田西中学校

通学路ごみ拾い・通学路安全点検（5 / 9）

5月9日（木）朝、生徒会が中心となって通学路のごみ拾いと安全点検を実施しました。これは、「沼田市小中学校ボランティア活動の日」に伴う活動でもあります。生徒は、自分が使っている通学路をはじめ、学校周辺のごみ拾いをしました。その後、町ごとに集まる各町委員会において通学路の危険箇所を確認し、校長室前の廊下にある安全マップに危険箇所をシールで示し共有しました。ごみ拾いでは、「意外と少なかった」という声とともに、「こんな物まで落ちているのか」という驚きの声なども聞かれました。実施後には放送で、生徒会長・篠原涼司さんから『ゴミが落ちている事に意識を向け、気付こうとすること』が大切だと思います。今日のような特別な『ボランティアの日』だけではなく、普段からゴミが落ちていたら拾えるような沼田西中生になっていけたらいいなと思います。」とあいさつがありました。地域社会の一員としての自覚をもつとともに、気づき・行動できる西中生を期待します。



吹奏楽部 柳波まつりで音楽発表（4/28）

4月28日（日）、柳波まつり・街かどコンサートにおいて、吹奏楽部が音楽発表をしました。集まったお客さんの手拍子の中、「風になる」「小さな恋のうた」の2曲を演奏し、心温まる時間をつくり出しました。



3年修学旅行（5/17～19）、1・2年校外学習（5/17）

5月17日（金）～19日（日）に3年生の修学旅行を実施しました。

1日目は奈良の法隆寺、薬師寺、東大寺を見学し、2日目は京都市内をタクシーで班別研修したり、京都タワーで文化体験（和菓子づくり・焼物上絵付け）をしたりしました。3日目は平等院、東寺、三十三間堂を見学しました。

修学旅行シーズンの到来や、外国人観光客の増加のため、駅や有名な観光地はとても混雑していました。2日目の班別研修では、見学場所のまわる順番を変更したりするような場面もありましたが、友達と協力しながら、しっかりと行動することができました。

多くの文化遺産や地元の方との関わりを通して、たくさんのことを学ぶことができました。

「日本の歴史や文化を体験し、楽しい修学旅行にしよう」のスローガンどおりの楽しい旅行になりました。

【写真上：法隆寺、写真下：東大寺】



17日（金）には、1・2年生の校外学習も行いました。1年生は川越、2年生は東京に行きました。見学や体験、班別行動を通して、たくさんのことを学べたようです。

保護者の皆様には、旅行の準備や送迎等、大変お世話になりました。



【1年・川越：お菓子横丁】



【2年・東京：アメ横に行った班】